

守ろう！ わが街 第14号

湘南大庭地区防犯協会 2012年12月3日発行



湘南大庭の年末・年始を 明るく・安全・安心に！



11月15日、湘南大庭市民センターの玄関の外側とロビーにイルミネーションを飾りました。明るく綺麗な街で犯罪を防止し年末・年始の慌ただしい中、地域の皆さんに“ホッ”としていただけたらと思います。《1月中旬まで、日没後4時間点灯します》

* 右・キャラクター『うさぎのしょうたろう君』です、ヨロシク*



湘南大庭の年末・年始を
明るく安全・安心に

落書きを消しました

地区内6ヵ所、3時間かけてカラースプレーやマジックなどでかかれた落書きを消しました。毎回、綺麗にするとすぐ、またかれてしまう大庭大橋のたもとは落書きを許さないという強い意志を表すため、白線を二本引きました。落書き消しは、時間がかかり力もいります。それでも、この私たちの街の環境と治安のため、活動を続けていきます。落書きを見掛けた時は：『湘南大庭市民センターまでお知らせ下さい』。



大庭大橋＝白線二本で落書き否定



電柱の落書き消し

“振り込め詐欺”はなぜ無くならない

テレビ・ラジオ・新聞からの情報は、犯罪が起きてしまったものです。手口は多様です。電話でお金の話しになつたら、家族や警察に相談しひとりであわてて行動しないで下さい。子供や孫のためと思って出したお金が、まったく知らない人の手に渡ってしまうのです。年金支給日（偶数月）には、防犯協会役員が金融機関の前に立ち、皆さんが被害者にならないよう声掛けをしています。姿を見るだけで“振り込め詐欺”に『気をつけよう』と思つていただければ嬉しいです。

裏面も見て下さい。

ふるさとまつり ありがとうございました！

【第27回・湘南大庭ふるさとまつり=10月27・28日】



各自治会・町内会の防犯部長さんの協力と、たくさんの方のご来場で、二日目途中の雨にもかかわらず、賑やかで盛況のうちに終わることができました。

今回から『うさぎのしようたろう君』も参加し、皆さんに可愛がっていただきました。これからは、キャンペーン等に出来ますので、宜しくお願ひします。

ポップコーン・おもちゃやすくいの収益は、防犯活動に有効に使わせていただきます。



湘南大庭地区防犯協会の活動が

神奈川県のホームページに紹介されます

検索：神奈川県 →暮らし・安全・環境 → 防災と安全
→防犯・交通安全 → 安全・安心まちづくりホー
ムページ → 自主防犯団体活動情報

*** 12月からの予定です。ぜひ見ていただき、防犯活動に興味を持っていただければ幸いです。 ***

年末の犯罪抑止に

犯罪は年末に多発する傾向があります。ひったくり、空き巣や強盗など藤沢北警察署管内の犯罪累計は、ここ数年目に見えて減っておりますがそれでも一番注意する月が12月です。「防犯は日ごと家ごと地域ごと」、ひとりひとりの防犯意識が「安全安心な街・湘南大庭」を作ります。

地域の皆さん良いお年をお迎え下さい

来年もご協力のほど宜しくお願ひ申し上げます

《事務局》 湘南大庭市民センター地域経営担当 TEL 87-1111